

# Israel: «¡No cometan nuestro costoso error!» - Efectos en la política mundial

[Sumo Sacerdote HC 666](#)

[Agosto 20, 2021](#)

*dijo gnome:*

*Israel ha aconsejado a otros países que «eviten cometer el mismo error» que ellos. Al parecer, se está produciendo una «cuarta oleada» a pesar de que el 85% de la población del país está vacunada. He visto que incluso han introducido pasaportes con vacunas para niños de hasta 3 años.*

*En cualquier caso, ¿acaso aconsejan a otros países que eviten cometer el mismo error?*

*En primer lugar, los países deben redoblar sus esfuerzos para convencer a los que se niegan a vacunarse de que lo hagan. En segundo lugar, se debe considerar una política de dosis de refuerzo para los ancianos y las personas con problemas de salud subyacentes. Sería prudente actuar ahora para evitar una oleada mortal en el Reino Unido.*

*Esencialmente lo que están diciendo es: La vacuna no funciona. El número de casos, hospitalizaciones y muertes sigue aumentando. No cometan nuestro error. Asegúrate de promover la vacuna de forma más agresiva, ¡y no olvides las dosis de refuerzo!*

*Fuente:*

<https://www.dailymail.co.uk/debate/article-9909983/Dont-make-costly-mistake-Britain-Israeli-scientist-gives-warning-line-new-surge.html>

*Básicamente Israel hizo todo el calvario para convencer a otros países de que esta situación merecía la pena para destruir toda la civilización moderna.*

Los «científicos» de Israel también hablaron el año pasado de implantar microchips a la gente, supuestamente para rastrear Co-Vid. Básicamente, todo en el «libro de jugadas de la teoría de la conspiración» ha sido comunicado como una «Solución» de ellos. No hay límite a lo que han recomendado hacer a los gobiernos.

Después de que vivan para ver las consecuencias, y cómo esto también ha afectado a Oriente Medio, bien podrían empezar pronto a quejarse de que los cierres patronales son el mal. Incluso los suyos se están quedando varados poco a poco por las cosas que se le ocurren a su loca raza reptiliana.

En cuanto a la vacuna, por supuesto que es ineficaz y no está a la altura del nivel de eficacia previsto o reclamado. La vacuna fue apresurada, tecnología experimental, y está literalmente etiquetada como «experimental» por el CDC. Las ramificaciones de su uso a medio o largo plazo son completamente desconocidas. A corto plazo, se sabe que hay problemas.

Por supuesto, la gente no se convirtió en zombis como muchos afirmaron en Internet con toda su furia. Pero aún así, esto no significa fundamentalmente nada. Al menos aquí, nadie afirmó que la gente se convertiría en zombis.

¿Pero si esto continúa? Nadie puede responder a esa pregunta. Según algunos científicos, no es necesario. Otros afirman que causará la muerte. Otros, porque probablemente recibieron un paquete de \$\$\$ de Pfizer o Moderna, afirman que todo es absolutamente seguro y que debería convertirse en la «Nueva Realidad».

La pregunta de por qué algo tan fallido debería repetirse, sigue siendo obvia sólo para las personas que saben hacia dónde va realmente esta situación. Un posible resultado, es que esto podría causar una mutación desenfrenada por el virus, y una nueva adaptación que podría ser realmente amenazante.

La supresión de las curas Co-Vid, es porque la inoculación consistente y repetitiva de la gente va a crear beneficios extremos y también promover un fuerte vínculo de autoritarismo digital entre el Estado y el Pueblo, sobre los «Códigos QR», que ahora se está experimentando en Europa.

La «Enfermedad» en sí es una amenaza baja, y las estadísticas lo mencionan por sí mismas después de 2 años. Incluso las estadísticas masivamente infladas, señalan que hasta ahora el número de muertos es muy bajo, y nada para destruir literalmente a Occidente.

Por supuesto, la agenda judia de destruir Occidente o ralentizar todo el planeta, es obvia. China por supuesto esta exenta de esto. E Israel estaba en la «vanguardia» para promover el bulo excesivamente inflado.

También, muchos no saben esto, pero las compañías médicas como Pfizer han hecho un trato con el Estado de Israel, para proporcionar «Datos» con respecto a la eficacia de la vacuna. Estos datos se utilizan más tarde para justificar las cosas a los jefes médicos de las Naciones, y a partir de ahí, las políticas se aplican en el pueblo sobre la base de esos datos. En efecto, lo que Israel afirma que es el caso, será fuertemente enfatizado y adoptado por otras Naciones como «Hecho».

Esto es típicamente judío de ellos. Estar en el centro de la manipulación, pero fingiendo que en realidad no tienen ni idea, todo mientras hacen de «pequeña víctima» y de «cordero del sacrificio».

Para aquellos que no lo sepan, en la Cábala judía, Los judíos se equiparan a sí mismos con lo «pequeño» y a sus naciones enemigas [los gentiles] como lo «Grande». Esto también está en el mito de David y Goliat. Mientras pretenden ser pequeños, manipulan a los grandes, desde resquicios aparentemente imposibles de entender. Esto se debe a la estupidez del «Goliat».

En pocas palabras, esto se llama especializarse en la manipulación. Tienen connotaciones cabalísticas a esta práctica y cómo se logra mejor. Una pequeña «Nación» sin sentido está manipulando la política global de todas las demás, basándose en datos irracionales y probablemente incluso medio falsificados. Por supuesto, nadie puede «comprobar los hechos» ni desmentirlos, ya que la oposición está «desapareciendo».

Hace aproximadamente una semana, el Departamento de Estado también informó a los ciudadanos estadounidenses de que cualquiera que esté en contra del «Co-Vid» es también un terrorista en potencia. Entonces perdieron Afganistán. Supongo que volvieron a centrarse en los verdaderos «terroristas», como de costumbre...

Como dije hace unos años, la humanidad tendrá que convivir con esto del «Co-vid», como con la gripe. La gripe extermina gente anualmente, y es una fuerte mortandad de un virus. Gracias a los científicos chinos, esto matará a una cantidad fija de gente anualmente, como hace la gripe, y probablemente nada pueda acabar con ello pronto con una certeza del 100%. Las vacunas necesitan un uso repetitivo, y cualquier medicamento, también.

Todo esto es simplemente para erosionar las libertades, un juego sin límites de los grupos de interés, y el Orden Mundial Judío acosando a la humanidad para imponer el «Gran Reset». Nada más.

Fumar mata a 8 millones de personas al año. Se afirma que «la gente puede fumar» o que «quien quiera fumar, no podemos impedirselo». Al mismo tiempo, los gobiernos fingen que no entienden que "quien quiera vacunarse con una nueva vacuna experimental, que lo haga voluntariamente".

En cualquier caso, esta aproximación de aproximadamente 8 millones de muertes anuales por tabaquismo es cuatro veces casi la de las «muertes anuales» por Co-Vid. Desde Co-Vid, esta estadística, suponiendo que es constante, estaría en 16 millones de muertos por el mismo tiempo de Co-vid.

En el momento de la aparición de Co-vid, 16 millones de seres humanos en todo el mundo han perecido por enfermedades relacionadas con el tabaquismo que se ha demostrado totalmente y durante décadas que tienen un fuerte vínculo directo con el tabaquismo.

Al mismo tiempo, la «Pandemia» ha matado a menos de 3 millones, todas las muertes vagamente reportados «con» Co-Vid, y ni siquiera morir de Co-Vid exclusivamente. Principalmente personas mayores de 70 años, que pueden morir de todos modos por cualquier cosa.

Con la frívola excusa del holocausto del Co-Vid, han paralizado derechos, abusado de ciudadanos, impuesto cierres patronales, impreso billones, causado inflación, arruinado Constituciones, hecho que los medios de comunicación se dediquen a lavar el cerebro todo el día, intentado cambiar la cara de la sociedad, etc.

Unos 300 millones han enfermado de Co-Vid y sólo 3 millones han muerto. Además, el desastre de usar la «vacuna» no ha proporcionado ninguna protección importante. También abrieron la pendiente resbaladiza legal para «Actos Médicos Obligatorios» a la población en general, e incluso a personas que ni siquiera los necesitan.

Según los teóricos de la «Conspiración», esto también es para que puedan imponer la modificación del ADN en el futuro. Cualquier persona cuerda que entienda la lógica y cómo una cosa a otra, debería ver esto.

Todo esto es JWO, acoso, y un intento de frenar a Occidente y al planeta, junto con otras agendas más oscuras. Los números simplemente no cuadran. La gente que vio todo esto, como la gente que dijo que «los chinos hicieron esto en un laboratorio», durante el primer año, fueron llamados chiflados y teóricos de la conspiración.

Luego, eventualmente, el " Sistema " bajo el temor de ser descubierto por este fraude titánico, decidieron afirmar lo mismo, pero sólo después de que la vacuna fue lanzada para asustar a la gente con información selectiva.

Todo esto debería enseñar a cualquiera que los judíos necesitan ser depuestos inmediatamente al igual que sus sirvientes, porque van a destruir nuestra Civilización y posiblemente todo en este mundo. Occidente ha entrado en modo caída debido a esta tontería.

Por supuesto, la humanidad también entenderá que estas personas no tienen piedad, no les importan «los hechos o la lógica», y sólo cancelarán el engaño si en particular experimentan daños mayores o disgustos fuera de control. Por sí mismo, esto prueba intrínsecamente que tienen la agenda principal en marcha, expuesta aquí y conocida por todos nosotros.